

Georges SCHAFF

Biographie et réalisations :

Georges Schaff (1927 - 2019) était un médecin généraliste, biologiste des hôpitaux, professeur honoraire à la faculté de médecine, et médecin en chef des armées (CR). Il était également membre de l'Académie d'Alsace, chevalier de la Légion d'honneur, officier des Palmes académiques, et officier de l'ordre royal du Ouissam Alaouite au Maroc.

Carrière et engagements :

- Enseignant en physiologie à la faculté de médecine, à l'école de masso-kinésithérapie, et à l'université des sciences humaines de Strasbourg.
- Conférencier recherché dans l'histoire de la médecine, notamment au Maroc, où il a reçu la distinction d'officier de l'ordre royal du Ouissam Alaouite.
- Médecin généraliste, exerçant à Strasbourg, avec une vision panoramique des pathologies.
- Membre fondateur du Rotary Club Strasbourg-Est en 1980, où il a été président.

Hommages :

Plusieurs institutions et associations ont exprimé leur tristesse et leur reconnaissance, notamment le corps médical, la faculté de médecine, et le Rotary Club Strasbourg-Est, qui lui ont rendu hommage pour son engagement, sa culture, et son leadership.

Autres informations :

- Il a été un acteur important dans la médecine, la physiologie, et l'histoire médicale.
- Son parcours est marqué par une implication dans la recherche, l'enseignement, et la vie associative.
- **Décès :**
Il s'est éteint le 10 janvier 2019, dans sa 92e année, entouré de sa compagne Francine Boudewyn.